
モノレールに乗ったことがない子も少なくなく、駅に着くとドキドキし

た表情でした。公園では秋見つけをしました。みんなおうちの人が作って

くれたお弁当を見せ合いながら、美味しそうに食べていました。最後に大

きな広場で遊びました。楽しい遠足になりました。（１年） 

 

 

 

 

 

 

 

１２月号 

各学年の校外学習 

令和４年（2022年）１１月３０日 

個人懇談ありがとうございました。 

エキスポシティの奥にある【ガンバ大阪】という

サッカーチームのホームスタジアムです。施設内

にあるユニバーサルデザインや環境問題への対策

（SDGｓ）、災害への備蓄・対策について様々な視

点で案内をしていただきスタジアムを通して環境

について考えました。（5年） 

 

学校教育目標 

 １１月２８日（月）から４日間の個人懇談。限られた時間ですが、２学期を振り返り、担任と

話し合っていただけたと思います。年末のお忙しい中日程調整していただきありがとうござい

ました。もう少し聞きたかった…などありましたら、コドモンやお電話で担任までお伝えくださ

い。また、毎週火曜日（１０時から１７時）は、スクールソーシャルワーカーが来校しています。

保護者のご相談も受け付けますので、担任または管理職にお申し出ください。 

 学校運営協議会を開催します 

 本校は、今年度からコミュニティスクールとして年 3回学校運営協議会を開催

します。コミュニティスクールとは地域の方々に学校運営に参画していただき学

校の方針を承認していただいた上でともに教育活動を創る取組をしたり、学校の

教育活動を支援していただいたりしながら、子どもたちのために「社会に開かれ

た教育課程」を実現していく仕組みです。今年度の委員さんは、前公民分館長・

桜井谷社会福祉協議会長・自治会長・PTA会長・元 PTA会長・大阪大学准教授

等１０名の方に集まっていただき協議してまいります。 

 今年度、第２回学校運営協議会は、次の日程で行います。傍聴を希望される方

は、校長あてお電話にて事前にお申込みください。☎６８４１－００２５ 

  日時 １２月 2日（金）午後 7時より 本校多目的室にて 
👈学校ホームページ

はこちらから 

大阪市立科学館に行きました。たくさん歩いてへとへとでしたが科

学館に着くと大はしゃぎ！宇宙のこと、電気のこと、身の回りの不思

議なことについて実験を通して知ることができ、大満足でした。プラ

ネタリウムも 360 度星空で圧巻の景色に子どもたちもとても楽しそ

うでした。充実した一日となりました。（4年） 

入ってすぐのトンネル水槽にみんな声をあげていました。頭の上を泳ぐ魚た

ちに足が止まってしまうほど感動。また、アザラシやペンギンに「かわいい

～！！」とうれしそうな声。大きな水槽をぐるりと見てまわり、大きなエイや

ジンベエザメが近づいてくると、水槽にはりつくようにしてながめていました。

（２年） 

午前中は走井給食センターへ行きました。いつも食べている給食につ

いて、会議室で栄養士さんが説明してくださいました。また、作る工程

を上から見られるようになっていて、たくさんの材料やできあがった給

食を食缶にいれている様子を見学できました。午後は万博にある国立民

族学博物館へ移動し、待ちに待ったお弁当をおいしく食べました。（3年） 

生野区のコリアタウンへ行ってきました。桃谷

公園までグループで子どもたちだけでいくとい

う初めての取組みで一部の子にとっては大冒

険！全員無事に到着できました。フィールドワ

ークでは、事前にキム・センジュン先生から教え

てもらったことを実際に見て学習しました。 

お買い物の時間には、家族にお土産を

買ったり、おいしいものを食べたりし

て楽しみました。（6年） 


